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▎▎市議会からのお知らせ
大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状
況等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

①子ども達の未来への投資について②県
域水道一体化について 冨野　孝之 議員

㉄①「こどもまんなか社会」実現へ、市の最重要課題 
である子育て施策の現状と強化策は？②県域水道一 

体化参加の好条件を引き出した交渉努力、誠実な情報公開 
を評価する。一体化組織の幅広いバックアップで災害に強 
くなるのか。老朽水道管や浄水場の耐震化への影響は？

答①これまでも様々な角度から子育て施策を講じてき 
ましたが、新年度予算案では約3億5千万円を新た 

に拡充し、さらなる推進に努めます。②災害対策が進む県 
水に繋がる施設や水道管の耐震化が急がれますが、約70 
億円の内部留保資金を毎年取崩す経営は苦しい状態です。 
一体化に参加した場合、当初10年間だけでも140億円 
が投資され、昭和浄水場や老朽水道管の更新が進みます。

産後ケアについて
  杉 本　葵 議員

㉄①市内で利用可能な施設がないため、市内の提携施 
設の拡充は？②現在は宿泊か7時間のメニューのみ 

だが、2時間単位など柔軟な時間設計は？③産後だけでな 
く、産前からケア申請が可能になるよう体制の変更は？／ 
心身に大きな負担を抱える当事者の立場になって事業設計 
を行うよう要望する。

答①コロナ発生以後、院内感染防止のため休止してい 
る市内施設に対して、早期再開に向け、より積極的 

な働きかけをしていきたい②今後事業者等の意見を聞きな 
がら実施に向けて準備を進めていきたい③出産前の受付に 
ついては、他市の実施形態等を参考にしながら、対応でき 
るよう受け入れ体制の確保につとめてまいりたい。

大和郡山市の移住・定住の取組について
  乾　充 徳 議員

㉄市の抱える最大の課題は人口減少で、基礎を揺るが
す深刻な課題です。子育て支援や施策窓口一元化な

ど先進地の取組を受け本市の移住定住に対するお考えは？

答      子育て支援の充実が移住定住策の核になるという思 
いは本市も同じであり、新年度予算において子育て 

の充実に資する数多くの施策を提案しております。今後も 
本市の現状把握と先進事例を研究し移住定住策の実施に繋 
げたいと考えています。本市は歴史と文化、交通の便に恵 
まれた住みやすい魅力あるまちです。古いものと新しいも 
のを融合させながら、まちの魅力を活かす取組を進めると 
ともに、今回決まった大河ドラマも追い風に市の魅力を発 
信し、少しでも移住定住に繋がればと考えています。

1日目

※ 携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限に
ご注意ください。

※ 携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが
必要となる場合があります。

一般質問
発言の要旨

2日目1日目QRコードから、議会
インターネット中継を
ご覧いただけます
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議　案 第11号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議　案 第19号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議　案 第20号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
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意見書案第4号 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇

賛成…〇　反対…×　欠席…欠  ※議長は採決に加わりません。

 賛否が分かれた議案


